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SECRETARIA.- Dª CRISTINA FERNANDEZ MUÑOZ

Excusan  su  asistencia  y  participación  en  esta  sesión  del  Consejo  Municipal  de
Mayores Dª JOANA Mª BOSCA VIDAL (PSOE), Dª NOELIA CUENCA (PP), D.
LUCIANO JIMENEZ JIMENEZ (Hermandad FAS y GC) y D. JULIO COLLADO
(Representante del Consejo Social Sur)

En la ciudad de Avila, siendo las 11.00h del  día 16 de Noviembre de 2012, se reúne
en el Centro Integral de Mayores “Jesús Jiménez Bustos”, C/ Banderas de Castilla, y
bajo la presidencia de Dª Patricia Rodríguez Calleja, el Pleno del Consejo Municipal
de Mayores, con objeto  de celebrar  sesión ordinaria, tratándose a continuación los
asuntos comprendidos en el orden del día.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR



Se  aprueba por unanimidad 

2.- PROYECTO COMUN 2012

La Señora Presidenta presenta a los asistentes a la sesión los carteles y trípticos
informativos que se han elaborado como Proyecto Común de los Consejos en el año
2012, y explica los top ten tips que aparecen como recomendaciones para toda la
ciudadanía.
Dª Pilar Baladrón de ACP y PAZN comenta que existen dueños de mascotas que,

aunque se han habilitado zonas para pasear a los perros y que la policía sanciona a los
ciudadanos que no recogen las heces de sus animales, la ciudad sigue estando sucia.
Esta intervención se ve reforzada con la intervención de los representantes de UDP y

de Asoc. de San José Obrero
La Sra,.  Presidenta recalca que entre  otras  cosas,  para eso se han elaborado los

carteles y trípticos del Proyecto Común, y que hay que seguir intentándolo
Todos valoran positivamente la labor de concienciación de la ciudadanía.
D.  Emilio  Jiménez  Lumbreras  (Representante  Consejo  Regional),  pregunta  que

medidas se van a tomar con las personas que transitan con bicicletas por las aceras, a
los que la Sra, Presidenta  contesta que cada medio de locomoción tiene sus carriles de
tránsito y que la falta de respeto a los mismos tiene sus sanciones ya establecidas.
Todos valoran positivamente las sanciones como elemento educador social. Dª Cati

Sureda (Univ. De la Experiencia) apunta que la labor de cada persona es educar a los
que le rodean

3.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA

La Sra. Presidenta recuerda a los representantes de las asociaciones que tienen que
justificar los gastos realizados en las actividades planificadas por sus asociaciones en
el ejercicio 2012 antes de que finalice el mes de Noviembre del citado año.

Se abre turno para aportación de normas para la presentación de proyectos para el año
2013, tema que se tratará en una próxima reunión en el mes de Diciembre. Don José
Antonio Suárez (Univ. Experiencia), pregunta como justificar las actividades que se
realizan  fuera  de  la  temporalidad  de  la  subvención, a  los  que  la  Sra.  Presidenta
responde que la validez de la subvención de los proyecto es de carácter anual, de enero
a diciembre, y no de curso escolar, no se puede justificar nada después del mes de



noviembre ,  y añade que se estudiará este punto a la hora de elaborar las nuevas
normas de presentación de proyectos.

Dª Sara Dobal (IU) interviene para comentar que hay otro tipo de subvenciones para
actividades culturales en las que, aunque se da prioridad a las asociaciones que no
están subvencionadas, también pueden solicitar  y pueden ser  compatibles.  La Sra.
Presidenta les informa de que estas ayudas salen a principio de año y que pertenecen a
la Concejalía de Cultura de Dª Sonsoles Sánchez  Reyes

A continuación  la  Sra.  Presidenta  informa  sobre  diferentes  actividades  del  Plan
Municipal de Mayores:

- Programa Patrimonio Seniors,  que comenzará el  día 23 de Noviembre en el
Centro Jesús Jiménez Bustos, al que ya se han apuntado mas de ochenta personas para
veinte  plazas  disponibles.  Será  una  actividad  en  la que,  en  una primera  parte  se
formará  a las personas mayores interesadas en cuestiones sobre el `patrimonio y mas
adelante  y  una  vez  formados  podrán  ser  representantes  de  la  ciudad  en  foros
pertinentes

- Actividad de expresión corporal y baile, que comenzó el día 12 de Noviembre y
que también ha tenido tanta aceptación que hay lista de espera en todos los grupos.

- El  Proyecto  de  Huertos  Urbanos  está  teniendo  dificultades   a  la   hora  de
encontrar  un  espacio  donde  poder  realizarse,  pues  aunque  podría  realizarse  en  el
Vivero, se considera que está un poco alejado de la ciudad y de difícil acceso para las
personas que no disponen de vehículo propio, y aunque existen otros terrenos posibles
no hay presupuesto para vallado o/y pago de persona que quedara como responsable de
la guarda del terreno. Dª Asunción Escobar (UPyD) interviene para informar de que su
grupo político presentó un proyecto de Huertos Urbanos similar a uno que se realiza en
Valencia,  que  no  es  muy  costoso,  que  tendría  sus  terrenos  cerca  del  río  y  que
fomentaría las relaciones intergeneracionales 

En el turno de ruegos y preguntas sobre este aspecto se pregunta cuando saldrá la
actividad  de balnearios.  La Sra.  Presidenta responde que en el  mes de febrero o
marzo,  y  que  sale  publicado  en  prensa,  y  aprovecha  para  solicitar  los  correos
electrónicos a las asociaciones como medio para estar mejor informados, ya que ellos
podrán  dar  mas  difusión  a  sus  actividades  a  través  del  apartado  de  Participación
Ciudadana  en  la  pagina  del  Ayuntamiento  y  a  su  vez  se  podrán  informar  de  las
actividades que realizan las demás asociaciones y el Ayuntamiento, de este modo la
información es mas y mejor. 



Por otro lado la Sra. Presidenta informa y solicita colaboración de las asociaciones
para realizar la actividad “Levanta una muralla. Frente a la violencia de género” que se
realizará el día 25 de Noviembre a las 11.30h, y en la que se accederá a la muralla
desde el tramo accesible y se colgará una tela rosa en el lienzo norte de la misma a la
vez  que  se  lee  un  manifiesto  contra  la  violencia  de género.  Se  reparte  a  las
asociaciones una hoja de inscripción para poder hacer una previsión del número de
gente que va a participar.

Por último se solicita a D. Emilio Jiménez Lumbreras información sobre lo hablado en
el Consejo Regional de Mayores del mes pasado, a lo que responde que no hay temas
de interés que reseñar

Por último se repartieron los trípticos y carteles para cada asociación.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Presidenta levantó la sesión a las 11.50
horas del día arriba indicado, de todo lo cual como secretaria doy fe
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Fdo.- LA PRESIDENTA Fdo. LA SECRETARIA

Avila, 16 de Noviembre del 2012


